

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Montag, 15.08.22 um 09:01 Uhr:

110 & 112: Feuerwehr rettet verunglücktes Schaf aus der Leine

LAATZEN. Am Sonnabend wurden die Tierretter um 14.29 Uhr gerufen. Paddler hatten von der Leine aus gesehen, dass ein Schaf in die Leine abgerutscht war. Das Schaf konnte sich durch den morastigen Untergrund nicht selbst aus dieser misslichen Lage befreien.

Die Feuerwehr rückte mit sechs Kameraden und zwei Fahrzeugen an. Ein Kamerad in mit einer Wathose in die Leine geklettert und hat das Schaf zuerst mit einer Führungsschlinge gesichert und hat danach Bandschlingen unter dem Schaf durchgezogen. Damit konnten die Kameraden das Schaf Stück für Stück aus der Leine ziehen könnten.



Mit vereinten Kräften konnte das Schaf dann soweit aus dem Morast gezogen werden, dass es mit ein wenig Führung auf eigenen Beinen die Böschung hinaufklettern konnte. Anschließend mussten die Kameraden die eingesetzten Materialien von dem stark riechenden Morast befreien. Nach zwei Stunden war der Einsatz beendet.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 20. April. 2024, 00:42 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.